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В четверг, 13 февраля, гла-
ва Оханского МО и специа-
листы администрации, а так-
же руководители ведомств 
провели встречу с населе-
нием в селе Таборы.
Как видно из отчёта гла-
вы администрации округа 
Д.В.Байдина, в селе за про-
шедший год отремонтирова-
ны дороги на двух улицах, а 
также создан общественный 
клуб «Исток». К сожалению, 
некоторые вопросы, которые 
задавались в прошлом году, 
так и не решены.
Это касается скачков элек-
троэнергии, которые обычно 
бывают по вечерам или в вы-
ходные дни, причём, как зи-
мой, так и летом. Из-за этого 
приходит к негодность быто-
вая техника, а запчасти к ней 
не всегда можно найти. Элек-
трики, конечно, приезжают, но 
днём, когда небольшая нагруз-
ка в сетях. Проблема озвучи-
вается не первый год, а ничего 
не меняется. Когда, наконец, 
вопрос решится? И ещё, в 
селе есть пилорама на Вла-
димирской улице. Как толь-
ко она включается, в домах 
начинается мигание света.
– Бывают плановые отклю-
чения энергии. Об этом сооб-
щается заранее на сайте ад-
министрации. Вся информа-
ция даётся там, потому что не-
возможно обзвонить каждого 
жителя. Как сказал руководи-
тель Очёрских электросетей 
А.Г.Ежов, электрическая цепь 
постоянно закольцована, ког-
да идёт переключение, в это 
время свет мигает. С хозяи-
ном пилорамы специалисты 

пытались поговорить, но он 
никого на свою частную тер-
риторию не пускает. Видимо, 
придётся туда попадать толь-
ко с помощью прокуратуры и 
вместе с участковым. Глава 
дал задание электрикам – по-
бывать у таборцев вечером 
или в выходной день, чтобы 
выяснить причину скачков 
электроэнергии.

– Нет подхода к мусорным 
бакам. Вокруг них чистят, 
но не разгребают у самих 
баков, в результате, подой-
ти к ним нет возможности. 
Люди просто бросают мусор 
рядом. Кроме того, сюда же 
сваливают ветки деревьев 
и кустарников, ботву с ого-
родов. Кто должен убирать?
– Ни глава, ни губернатор 
не помогут, если сами жите-
ли не наведут порядок. Понят-
но, что трактор возле самих 
баков расчистить не сможет, 
надо это делать вручную. Но 
на объявляемые территори-
альным отделом субботники 
выходят только сотрудники са-
мого отдела и Дома культуры. 
А где остальные жители? Вы-
ходит, сделай для них, а они 
и пальцем не пошевелят. Как 
известно, под лежачий камень 
вода не течёт.

– Ещё одна прошлогодняя 
проблема – чистка улиц от 
снега. Дороги узкие, не разъ-
ехаться. Беспокоит, что при 
очередном таянии снега на 
улицах будет сплошная 
каша, так как снег убирается 
кое-как сверху. Со стороны, 
кажется, чистят неплохо, но 
поскольку приезжают позд-
но, слой успевают утоптать, 

поэтому и уборка получает-
ся некачественной.

– Если не устраивает очистка 
дорог, звоните в ЕДДС или пи-
шите на страницу главы адми-
нистрации. Укажите конкрет-
ный адрес, а также свои дан-
ные. Вообще-то этот вопрос 
на контроле территориально-
го отдела.

– Очень мало света на ули-
цах в утреннее и вечернее 
время. В некоторых местах 
вообще ничего не видно, 
школьники ходят на оста-
новку в темноте. Когда-то 
будет это решаться?

– В этом году не получится. 
Меняются светильники в го-
роде на энергосберегающие. 
Ожидается большая эконо-
мия за счёт этого. Будет эко-
номия – будем строить новые 
световые объекты. Не всё сра-
зу, придётся ещё подождать.

– По плану догазификации 
в деревню Заполье газ дол-
жен прийти в 2025 году. Год 
уже наступил, а сдвигов ни-
каких не видно. Многие из 
тех, кто хотел иметь газ в 
доме, ушли из жизни или уе-
хали. Нам как быть?

– Нужно направить в газпром 
заявление и все необходимые 
документы, тогда будем ре-
шать вопрос.

– Деревня Шаркан в плане 
газификации не предусмо-
трена?
– В этом году – нет, может 
быть, года через два.

– Нам нужен в Таборах ап-
течный киоск, надоело за 
медикаментами в Оханск 
ездить. Это первое. Вто-
рое: есть ли возможность, 

как в старые добрые време-
на привлечь на территорию 
округа докторов, чтобы они 
отрабатывали 3-5 лет?
– Первый вопрос на прора-
ботке у администрации. Лишь 
бы у вас в селе человек на-
шёлся, который будет рабо-
тать. Что касается второго, 
конкретного ответа дать вряд 
ли кто сможет. В Пермском 
крае не хватает 900 врачей 
1500 медиков среднего персо-
нала, а выпускается из инсти-
тута всего 350 специалистов в 
год. Это проблема всего края. 
Главврач Оханской ЦРБ ездит 
по медучилищам, постоянно 
занимается привлечением ка-
дров. Лучше, когда кадры свои 
доморощенные.

– Наша школа становится 
структурным подразделе-
нием. Какова её дальней-
шая судьба?

– В Таборской школе не хва-
тает учителей, но это не зна-
чит, что её следует закрыть 
раз и навсегда. Директор по-
дала заявление об уходе, по-
тому и встал вопрос о стату-
се образовательного учреж-
дения. С первого сентября 
она, действительно, станет 
структурным подразделени-

ем Оханской средней школы, 
но дети будут учиться на сво-
ей территории. Учителя-пред-
метники, каких в селе нет, бу-
дут приезжать из Оханска. В 
точку роста ребят придётся 
возить. Каждый родитель хо-
чет, чтобы его ребёнок полу-
чал качественные знания. Учё-
ба в онлайн-формате знаний 
не добавит. С нового учебно-
го года Таборская школа тоже 
перейдёт на триместры, как в 
Оханске. Не надо верить нео-
боснованным слухам. Если по-
являются вопросы, задавайте 
их напрямую директору город-
ской школы Н.Г.Соколовой. 
Номер рабочего телефона 
3-10-80.
– Взрослые по вечерам 
занимаются в школьном 
спортзале. После занятий 
все выходят потные, а ду-
шевая закрыта, помыться 
негде. Это можно как-то ре-
шить?

– Конечно, можно. Позвони-
те Наталье Геннадьевне, она 
даст распоряжение, и всё раз-
решится.
Затем жители по личным во-
просам пообщались со специ-
алистами.
Светлана Еловикова, фото автора

ДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ

К 85-ЛЕТИЮ ОХАНСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКИК 85-ЛЕТИЮ ОХАНСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКИ

Школа приобретает новый статус

Фабрика – предприятие, в ос-
новном, женское, вот туда я и 
пришла. Это было в начале 
70-х годов прошлого века. Ди-
ректором был Коробейников 
Павел Евгеньевич. Предпри-
ятие большое, сотни людей 
трудились,  казалось, я никог-
да здесь ничего не запомню. 
Меня направили в раскройный 
цех, которым руководила Бон-
дарь Татьяна Андреевна. Ра-
ботали в две смены. В каждой 
смене трудилось по 30 чело-
век и в каждой  – свой мастер. 
В смене «А» – Шилова Вален-
тина Ивановна, в смене «Б» - 
Винокурова Зоя Михайловна.
Цех огромный, а посереди-
не величественные агрега-
ты, работающие с прилич-
ной скоростью и с шумовым 
эффектом, которые выреза-
ли детали изделий по лека-
лам. Это была опасная ра-
бота, в любой момент из-за 
невнимательности или из-за 

порыва резочной ленты, мож-
но было лишиться пальцев. 
Резчиками при мне работали: 
Колчанов Владимир Петро-
вич, Косых Иван Фёдорович, 
Бондарь Пётр Харитонович, 
Кузнецов Александр Алек-
сандрович, Казымов Юрий 
и Евтушенко Валентина Гри-

горьевна.  Об этой женщине 
хотелось бы сказать подроб-
нее. Она одна из тех, кто про-
работал на фабрике всю во-
йну. Мужчины тогда ушли на 
фронт, и некоторые женщи-
ны заменили их на рабочих 
местах. В.Г.Евтушенко стала 
резчиком, до выхода на пен-

сию выполняла эту мужскую 
работу. Она была живой исто-
рией фабрики.
Тканей мы обрабатывали мно-
го и разных, как лёгких, так и 
тяжёлых. Фабрика была специ-
ализирована на изготовлении 
мужских и детских сорочек, но 
потом шили мы и товары на-
родного потребления, такие 
как постельное бельё и халаты.
В каждой смене было по три 
пары настильщиц тканей. Пом-
ню многих из них: Глухих А.П., 
Чугуеву З.В., Ширинкину Т.А., Ко-
жевникову А.Н., Дегтярёву А.Н., 
Лушникову Е., Шерстобитову 
М. и других. Много было ра-
ботниц на комплектовке кроя. 
Те детали, что  выходили от 
резчиков, надо было все про-
нумеровать, а если ткань в 
клетку, ещё и наколоть, осно-
ровить. Собирали пачку де-
талей одного изделия и вы-
давали в швейные цеха: Ка-
закова Н.А., Бояршинова П.Д., 
Колчанова Г.П., Афанасьева 
Е.А., Падурина Н.А., Масалки-
на И.Е., Плешкова В.П. и мно-
гие другие.
Позднее меня перевели в экс-
периментальный цех, началь-
ником которого был Юрий Кон-
стантинович Ширинкин. Счи-
таю, он тоже история, ведь его 
отец был первым директором 
предприятия. Сам Юрий Кон-
стантинович с 14 лет начал ра-

ботать лекальщиком. После 
службы в армии снова вернул-
ся на предприятие. Много лет 
был законодателем моды, и в 
своём цехе опробовал новые 
модели. Причём на выставках 
сам демонстрировал мужские 
фабричные изделия.
Вспоминаю годы работы на 
фабрике с теплотой и грустью. 
Многих уже нет сейчас, но жили 
мы в то время дружно и весело. 
Все были молодые, часто быва-
ли у нас вечера в клубе «Швей-
ник». Мы выезжали на коллек-
тивную уху на берег Очёра или 
Камы, участвовали в фабрич-
ных спартакиадах. Все вместе 
ездили в колхоз на уборку уро-
жая, это совсем другая страни-
ца истории фабрики. Река вре-
мени течёт и уже ничего не по-
вторится, а в памяти останутся 
самые яркие моменты.
Конечно, теперь другая специ-
фика на предприятии, и совсем 
другие изделия выпускаются. 
Работниц в разы меньше, но 
фабрика живёт и выдаёт про-
дукцию высокого качества, ко-
торой пользуются жители мно-
гих регионов нашей страны.
От всей души желаю люби-
мой фабрике и её работникам 
успехов в труде, крепкого здо-
ровья и всех благ.

Л.Г.Гявгянен, председатель 
совета ветеранов Оханской ОШФ, 

фото автора, 1974 год

Течёт река времени
Пока я училась в школе, мы много слышали о швейной фа-
брике, читали о передовиках в местной газете, нас водили на 
экскурсии. Но вот школа позади. Надо выбирать профессию. 

Группа работников раскройного цеха, 70-е годы.
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Андрея Евгеньевича Тихонова, 
депутата Думы Оханского МО

Вспоминаете прошлое с грустью?
Это значит, что Вы - молодой!
Там, вначале, осталось лишь устье,
То, что стало с годами рекой.
И река та – чиста, полноводна
И наполнена только добром.
Мы желаем судьбы превосходной,
И удача войдет пусть в Ваш дом.
А еще – пожелаем здоровья
И, конечно же, бодрости Вам.
А река… Пусть вливается в море,
Еще глубже, прозрачнее став. 
Администрация и Дума Оханского муниципального 
округа, коллектив газеты «Оханская сторона»

Алексея Ивановича Окулова, с.Казанка! 
С юбилеем поздравляем
От души, любимый дед.
В восемьдесят мы желаем
Долгих и здоровых лет.
Никогда не падай духом,
Сильным будь и будь бойцом.
Счастье, дед, пускай дежурит
Неизменно под крыльцом.

Внуки и правнуки

Алексея Ивановича Окулова, с.Казанка!
Хотим поздравить с юбилеем
И в день рожденья пожелать
Успехов, радости, везения
И всегда выглядеть на «пять».
Счастливых дней, здоровья много,
Пусть будет в сердце доброта.
Приятной солнечной погодой
Пускай наполнится душа!

С любовью, жена и дети

q 66-+%2(%,!

q >!(+%%,!

Валерия Николаевича Будакву!
Мужчине для счастья нужно немного:
Чтоб ровной была в его жизни дорога,
Чтоб крепким был тыл из семьи и детей,
Чтоб множество было надежных друзей.
И мы в день рожденья спешим пожелать
Года, как богатство, свое принимать.

Семья

Дарину Анатольевну Дунаеву, 
начальника отдела ЗАГС!

От счастья пусть глаза искрятся,
Душа любви будет полна,
Чтоб все печали и ненастья
Остались в прошлом навсегда.
Желаем радости, здоровья,
Успехов и удач во всем.
Пусть каждый день будет наполнен
Теплом и светом, и добром!
Администрация и Дума Оханского муниципального 
округа, коллектив газеты «Оханская сторона»

кву!
ого:
рога,

Анну Васильевну Лузину
Мама, твое любящее сердце – 
это источник нежности, тепла 
и доброты. В твои 75 лет хотим 
поздравить тебя и пожелать гору 

оптимизма, бодрости духа и неиссяка-
емого прилива сил. Чтобы ты всегда 
оставалась такой же жизнерадост-
ной, веселой, творческой и озорной, 
пусть никакие передряги не смогут сломить тебя, 

пусть счастье будет бесконечным. 
Никакие разочарования тебя не огорчают, а глаза 

всегда горят огнем жизни и счастья.
Сыновья

400 рублей.

Одиннадцатого февраля от-
чёт главы Оханского МО про-
шёл в Тулумбаихе. С интере-
сом посмотрели видеоролик 
о том, что сделано в округе за 
2024 год, и, конечно, появи-
лось сразу множество вопро-
сов. Отрадно, что возле Берё-
зовки ликвидирована свалка, 
с водой там вопрос решён, со-
циальный кинозал появился в 
Тулумбаихе. Но людям хочет-
ся, чтобы проблемы прошлых 
лет тоже решались.

– Третий год звучит на схо-
дах один и тот же вопрос о 
мостике перед ФАПом. Туда 
идут женщины с детьми, ин-
валиды, пенсионеры. Неуже-
ли в округе не найдётся тру-
бы и с десяток хороших до-
сок, чтобы сделать мостик 
и, желательно, с перилами?

– Глава Д.В.Байдин клятвен-
но заверил выступавшего, что 
в этом году мостик обязатель-
но будет.
– Когда у нас в ФАПе ра-
ботала Т.Б.Синайская, у неё 
всё было в наличии: необ-
ходимые препараты, ле-
карства, а теперь пусто, за 
каждой таблеткой в Оханск 
надо ехать. Мы не понима-
ем, работает фельдшер или 
нет. Сейчас, говорят, ушла 
в декрет, а это минимум на 
два-три года. Уколы поста-
вить некому. Мы ближе все-
го к центру округа и боль-
ше всех, наверное, страда-
ем. Свой фельдшер у нас 
был, она всех знала, но её 
сократили. Что нам делать 
в этой ситуации? Сейчас се-
зон ОРВИ, больничный вы-
писать некому.

– Свободных фельдшеров 
в больнице нет, поэтому вре-
менно к вам будет приезжать 
два раза в неделю медик из 
Пономарей.

– Как быть с узкими специ-
алистами? Ведь на сегод-
няшний день в Оханской 
ЦРБ нет многих специали-
стов: невропатолога, окули-
ста, ЛОРа, кардиолога, вто-
рого хирурга, а к единствен-
ному надо приёма ждать две 
недели. Мы не знаем, когда 
приезжают доктора из Пер-
ми, к этим специалистам 
тоже хотелось бы попасть, 
а как записаться не знаем.

– С узкими специалистами, 
как и во многих медицинских 
учреждениях небольших му-
ниципалитетов, большая про-
блема. С середины марта два 
раза в неделю будет приез-

жать окулист с другой терри-
тории, приём будет прово-
дится через две недели. ЛОР 
принимает в нашей больнице 
по средам. Что касается крае-
вых докторов, то запись идёт 
заранее, но только по пока-
заниям врачей. Хирургов у 
нас должно быть два, один 
на приёме, другой в стацио-
наре. К сожалению, второго 
пока нет.

– За онкологические забо-
левания кто-то в больнице 
отвечает?

– Да, отвечает терапевт, ко-
торый прикреплён к вашей 
территории.
Присутствующие в один го-
лос сказали, что этот доктор 
некорректно относится к лю-
дям, ничего не объясняет.
– Большая  проблема 
подняться на второй этаж 

больницы в Оханске, что-
бы сделать рентген. На ру-
ках несут инвалидов, лю-
дей с переломами. Они не 
пушинки, приходится кого-
то нанимать. Нельзя ли 
рентген перевести на пер-
вый этаж?
– Мы думаем над этим. Ка-
бинет ЭКГ уже перевели на 
первый этаж. Хорошо, если 
удастся сделать то же самое 
с рентген-кабинетом во вре-
мя ремонта поликлиники в 
2026-2027 гг. Если нет, тогда 
есть ещё один выход – соору-
дить специальный подъёмник, 
чтобы доставлять больных на 
второй этаж.
– Очень неудобные ле-
сенки в стоматологии. Они 
очень узкие, с огромным 
трудом туда старики и ин-
валиды поднимаются, бы-
вает, падают. 

– После окончания ремонта 
хирургического отделения сто-
матология будет находиться в 
этом здании.

– 19 лет наша деревня шла 
к газификации. Наконец-то! 
Спасибо и администрации, 
и Оханскому управлению 
«Газпром газораспределе-
ние Пермь». Газ пришёл в 
наши дома. Теперь вновь 
о том, чего нам не хватает. 
Нет ни одного фонаря на 
улице Набережной и ни од-
ного контейнера под мусор. 
А ещё нашу дорогу постоян-
но грейдируют, а гравий по-
следний раз привозили, на-
верное, лет 20 назад.
– Вопрос понятен. Мы на-
чали менять существующие 
светильники на новые, в ре-

зультате чего получим нема-
лую экономию. Вот за счёт 
экономии будем ставить све-
тильники там, где их пока 
нет. То же самое и с дорогой. 
Газ провели, дорогу заровня-
ли, но придётся ждать год-
другой, чтобы дорога осела 
и устоялась, иначе она про-
валится. После этого будем 
подсыпать гравий.

– У нас много участков, где 
никто не живёт, но террито-
рии за кем-то числятся. Как 
быть с уборкой и окашива-
нием этих участков?
– Конкретные адреса надо 
подавать в территориальный 
отдел, который будет искать 
хозяина. Надо сказать, что из 
36 штрафов, что округ предъ-
явил хозяевам в 2024 году, 21 
– с вашей территории.

– В Тулумбаихе у дома на 
улице Полевой, 6 третий 
год где-то в земле порыв, 
вода проступает. На пово-
роте на улицу Заречную 
тоже вода зимой и летом 
бежит. А потом говорят, 
что нет давления.

– Вопрос на контроле у МУП 
ЖКХ «Гарант».
– Вернут ли нам останов-
ку на межмуниципальные 
маршруты?

– Этот вопрос в ведомстве 
министерства транспорта 
края, к сожалению, на уров-
не муниципалитета его не 
решить, так как дорога ре-
гиональная. Сейчас всё кон-
тролируется. Если водитель 
остановится в непредусмо-
тренном режимом месте, его 
штрафуют.
Светлана Еловикова, фото автора

Чем ближе к центру, тем больше вопросов
ДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ
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Николая Павловича Болотова!
Вам семьдесят. Безмерно Вы богаты.
Богатство Ваше – мудрость, сила, ум.
Пусть юбилей и все другие даты
Не навевают вовсе грустных дум.
Пусть только радость, только смех и песни
Звучат в душе Вашей сегодня и всегда.
Живите с каждым годом интересней,
И молодейте, не взирая на года!
Администрация ООО «СП «Андреевка»

Галину Анатольевну Попову из с. Андреевка
С юбилеем поздравляем!
И от всей души желаем
Счастья женского, везения,
Позитива, настроения!
Солнца в небе и удачи,
Быть любимою в придачу,
Чтобы денежек хватало,
И не знала слова «мало»!

Л.Б.Попова, Л.А.Семенова

Сергея Геннадьевича Попова 
из с.Беляевка!

Не надо возраста бояться
Он нужен только паспортам
Мои года – моё богатство
Скажи ты с гордостью друзьям.
Желаю жить до 100... не меньше
И помни маленький секрет
Мы вместе в радость и в ненастье
Счастливей нас на свете нет!

Жена

В четверг, 20 февраля, от-
чёт главы администрации 
Оханского муниципального 
округа состоялся  в Острож-
ке.  Как обычно, жителей 
было немного, в основном, 
те, у кого были вопросы к ру-
ководству.
В 2024 году в Острож-
ке благоустроен школьный 
двор, который принял совре-
менный вид с площадками 
и дорожками. Отремонтиро-
ван в школе кабинет техно-
логии, получен новый авто-
бус для подвоза учащихся. 
В школе созданы кадетский 
класс, а также класс МЧС. 
Школьница Степанида Ляга-
ева за успехи в спорте стала 
«Гордостью Пермского края-
2024». По программе иници-
ативного бюджетирования в 
селе появилась детская пло-
щадка. Во врачебной амбу-
латории теперь есть свой те-
рапевт Н.А.Цой.
Выступила представитель 
Ростелекома Л.В.Мялицина. 
Она довела информацию о 
том, что в этом году плани-
руется перевести Острож-
ку на оптику. Для этого нуж-
ны новые клиенты. Если не 
будет нужного количества 
пользователей, перевод не 
состоится. Оптическая стан-
ция будет в Острожке. Про-
ект на 3,5 миллиона рублей 
уже готов. Для подвеса ка-
беля будут использовать-
ся старые опоры МРСК. Ка-
бель подведут только в дома 
пользователей.
От имени жителей села де-
путат  Думы муниципально-
го округа А.Е.Тихонов по-
благодарил главного вра-
ча Оханской ЦРБ за то, что 
в Острожке люди получа-
ют квалифицированную по-
мощь, не надо никуда ез-

дить. И ещё за то, что для 
подвоза транспортировки 
больных в Пермь на нужные 
процедуры выделили более 
комфортную машину.
Вопросов прозвучало мно-
го, но большинство из них 
звучали и в прошлом году, но 
так и не были решены. Не у 
всех есть газ даже в Острож-
ке, а в деревнях и подавно. 
Жители обеспокоены тем, 
что невозможно выписать 
дрова. Лес рядом, сухих де-
ревьев там полно, арендато-
ры за этим не следят, а вы-
писывают за тридевять зе-
мель. Кроме того, в тех же 
арендованных лесах можно 
увидеть штабеля готового  
леса. Брёвна лежат годами 
и гниют. Лес вывозят неиз-
вестно куда, а люди дрова 
не могут заготовить. Где ис-
кать справедливость?
Представителя лесного хо-
зяйства не было, поэтому и 
ответа не прозвучало. Сухо-
стоя, действительно, много, 
но на технике в лес не зае-
дешь, да и брать можно толь-

ко лежачие деревья, предва-
рительно распилив их ручной 
пилой. Таков закон.
Снова жители деревни 
Сычи пожаловались на от-
сутствие природного газа. 
До ближайшей газовой тру-
бы три километра. Сколько 
будет пользователей в де-
ревне, неизвестно. Глава по-
просил собрать заявки, что-
бы увидеть реальную карти-
ну необходимости газа. До-
газификация продолжается, 
и пока она не закончится, о 
прокладывании новых труб 
даже нечего думать.
В той же деревне осве-
щение людей не устраива-
ет, нужна дополнительная 
опора. Дамба не отремон-
тирована. Индивидуальный 
предприниматель Казымов, 
который на совесть чистил 
улицы, теперь вынужден 
продавать мощную технику, 
потому что без тендера не 
имеет право на обслужива-
ние дорог.
По дорогам много прозву-
чало нареканий, в том чис-

ле, и по региональной. В Ша-
лыге глина по колено, колеи. 
Квартал, где дали участки 
многодетным семьям, по 
улице Рябиновой, тоже гли-
на сплошная. И не всё там 
доведено до ума. Подряд-
чик недобросовестный по-
пался, всё бросил. Тротуа-
ра там нет, магистраль не 
доделана.
Б.В.Байдин сказал, что гу-
бернатор Д.Н.Махонин дал 
задание министру транспор-
та Пермского края асфаль-
тировать сельские доро-
ги. Может быть, и Острож-
ка попадёт в список перво-
очередных. В любом случае, 
прежде всего, выбирается 
для ремонта та дорога, где 
больше ходимость машин.
Как и в некоторых других 
территориях, люди не до-
вольны связью. Раньше 
не было таких проблем ни 
с «Теле-2», ни с «Мегафо-
ном». Сегодня связь слабая, 
возможно потому, что вышка 
«смотрит» в сторону Андре-
евки. Вопрос будет решать-
ся с операторами связи.
Есть нарекания на электро-
снабжение. Без предупреж-
дения отключается свет. За-
тухают компьютеры, выхо-
дит из строя бытовая тех-
ника. Предупреждать людей 
надо.
Начальник территориально-
го отдела А.А.Аверина ска-
зала, что в тот день элек-
трики переключались на но-
вые опоры, поэтому свет и 
мигал. Что касается преду-
преждений, то ЕДДС на стра-
ничке администрации округа 
сообщает об этом заранее. 
Конечно, не все заходят на 
страницу администрации. 
Может быть, делать рассыл-
ки на сёла? Тогда все будут 
знать, когда и чего ждать.
Задавались вопросы и по 
бесхозным домам, и по бор-
щевику, и по бродячим со-
бакам.

Лес рядом, а дров нет

*   *   *

Жителей 
Оханска всё 
устраивает

25 февраля завершились отчёты 
главы в Оханском муниципальном 
округе. 
В Оханске получился, своего 
рода, рекорд по длительности от-
чёта – 33 минуты. В зале находи-
лись руководители ведомств и уч-
реждений, депутаты Думы Охан-
ского округа – те, кто мог ответить 
на вопросы жителей. Только вот 
жители, к сожалению, на отчёт не 
пришли. Видимо, в отличие от се-
лян, всё их устраивает в городе, 
проблем нет и вопросов тоже. На 
таких отчётах старшие по много-
квартирным домам должны при-
сутствовать. Иначе где они ещё 
найдут ответы на свои вопросы, 
которых в каждом доме немало.
Единственный вопрос, прозвучав-
ший от депутата С.Г.Кичигиной –
по поводу рабочих мест. У нас не 
хватает людей рабочих специаль-
ностей. Надо омолаживать рабо-
чие кадры. Не все могут учиться в 
колледжах и институтах, поэтому 
на такие профессии, как швея, са-
пожник, сантехник и другие нужны 
курсы на местах. Нельзя ли тако-
вые организовать?
– Сегодня эта же проблема в 
сельском хозяйстве. Некому рабо-
тать на современной технике в по-
лях. Через колледж пытаемся учить 
хотя бы трактористов. У нас не хва-
тает воспитателей, продавцов, сле-
сарей, огромная проблема с меди-
ками. Везде нехватка кадров.
У главы округа был подготовлен 
отчёт о том, что было сделано в 
городе в прошлом году, но види-
мо, оханцев это мало интересу-
ет… Зато многие горазды ругать 
власть в социальных сетях. Зачем, 
когда можно задать все вопросы и 
обозначить проблемы при личной 
встрече.

Светлана Еловикова, фото автора

Алексея Александровича Витальева,
председателя ТИК Оханского МО

Сегодня, поздравляя с днем рожденья,
Здоровья Вам желаем на года,
Любви, покоя, мира, вдохновенья!
А возраст – это просто ерунда.
Не стоить мерить жизнь свою годами,
А стоить мерить счастьем и теплом.
Они пусть вечно будут рядом с Вами,
И пусть успех сопутствует во всём!

Администрация 
и Дума Оханского муниципального округа,
коллектив газеты «Оханская сторона»

Геннадия Варламовича Попова из Оханска
Примите поздравленья с днем рожденья!
В свой праздник будьте ярким и крутым.
Всегда таким пусть будет настроенье,
Открытым всегда будьте и прямым.
Здоровья, оптимизма пусть хватает,
Ведет вперед пусть дух Вас боевой.
Пусть возраст только шарма добавляет,
Душа же вечно будет молодой!

Совет ветеранов Оханского МО

Галину Анатольевну Попову из Андреевки
Сегодня пусть все пожелания
Как воздух, наполнят твой дом,
Чтоб ты сама была обаянием
И чтоб ясным был день за окном.
Пусть по яркой дороге из радуги
К тебе счастье большое придёт,
А жизнь удивляет и радует,
Пусть тебе постоянно везёт.

Валентина, Виталина и Болотовы


